

MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar
Gabriele Neff
Dr. Jörg Hoffmann
Thomas Ranft
Wolfgang Zeilhofer



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

15.07.2019

Schriftliche Anfrage
Was soll dieser Schildbürgerstreich?

In der Birnauerstraße hat die Stadt München in einer Fahrradstraße Mittelteiler errichtet, deren Sinnhaftigkeit sich nicht erschließt.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wer hatte die Idee, in einer Fahrradstraße Mittelteiler zu errichten?
2. Wem sollen diese nützen?
3. Besteht hierdurch nicht sogar eine zusätzliche Gefährdung für Verkehrsteilnehmer?
4. Welche Kosten sind entstanden?

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Prof. Dr. Jörg Hoffmann
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Wolfgang Zeilhofer
Stadtrat



Fotos von privat Dr. Mattar